

16/12/2022

Fiscal Rosas y Bicrim Maipú desarticulan banda dedicada a la comercialización de fuegos artificiales y droga

Una indagación encabezada por el Fiscal Adjunto de Maipú, **Patricio Rosas Ortiz**, en conjunto con la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Maipú culminó en un operativo efectuado la noche del lunes 28 de noviembre, el que logró desarticular a una banda que comercializaba fuegos artificiales



y droga dentro de la Región Metropolitana y coordinaba envíos a otras regiones del país. En el caso de la RM, según la investigación, el objetivo de la agrupación era vender los fuegos de artificio durante las fiestas de fin de año y en los funerales de alto riesgo, ventas que se coordinaban a través de redes sociales.

El operativo incluyó ingresos a domicilios en las comunas de Maipú, Renca y La Florida, algunos de los cuales eran utilizados como lugares de acopio.

En total, se incautó el equivalente a \$ 13 millones en dosis de cocaína base, clorhidrato de cocaína y marihuana, asimismo, fueron recuperadas, armas –incluyendo una escopeta artesanal-, municiones y dinero en efectivo. Igualmente, se incautaron más de \$ 8 millones en fuegos artificiales, entre ellos bengalas del tipo torta de fabricación artesanal.

El Fiscal Rosas, expresó que el operativo se gestó gracias a la denuncia de vecinos de Maipú, cansados de los disparos en la vía pública y de los funerales de alto riesgo.

Los detenidos fueron formalizados la mañana del martes 29 en el Noveno Juzgado de Garantía por el Fiscal (s), **Sebastián Nehme**, quedando dos de ellos en prisión preventiva y la tercera –la pareja de uno de los detenidos- con arresto domiciliario total.